



Finale Régionale d'impro au TNS ! IMPRO Alsace vous invite !

Événement historique à Strasbourg, de l'impro pour la première fois au TNS !

IMPRO Alsace coordonne en Alsace le dispositif national du Trophée d'Impro Culture et Diversité.

Il s'agit d'un dispositif visant à donner des cours d'improvisation théâtrale dans les collèges en Quartier Prioritaire de la Ville et en ruralité, ces cours aboutissant à un spectacle au sein de chaque établissement, un spectacle faisant se rencontrer tous les collèges partenaires d'Alsace, une Finale Régionale pour le Grand Est, et enfin une Finale Nationale à Paris.

En Alsace, ce sont 4 collèges qui sont partenaires, 12 en tout pour la Région Grand Est, ce qui représente près de 200 collégiennes et collégiens cette année !

Et c'est pour cet événement incroyable, la Finale Régionale du Grand Est, qu'IMPRO Alsace a **le plaisir de vous inviter, le 29 mai à 14h dans la magnifique salle Koltès du TNS à Strasbourg !**

Les équipes de Champagne-Ardennes, de Lorraine et d'Alsace s'affronteront lors de matches d'improvisation théâtrale.

Venez assister à cet événement historique, car grâce à la collaboration entre IMPRO Alsace, le TNS et la Fondation Culture et Diversité, nous ouvrons une page exceptionnelle pour l'impro alsacienne, avec ce premier spectacle improvisé au TNS !

LA FINALE RÉGIONALE GRAND EST DU TROPHÉE D'IMPRO CULTURE & DIVERSITÉ STRASBOURG, LE 29 MAI 2024, A 14H AVEC LES COLLÉGIEN.NES DE CHAMPAGNE-ARDENNES, LORRAINE ET D'ALSACE

Le 29 mai 2024 va se tenir la Finale Régionale Grand Est du Trophée d'Impro Culture & Diversité. Des collégien.nes issu.es de différents territoires et ayant pratiqué l'improvisation théâtrale toute l'année tenteront de remporter le titre de Champion régional du Trophée d'Impro Culture & Diversité. Organisée par la compagnie IMPRO Alsace cette finale est l'occasion de faire se rencontrer des élèves de toute la région, issu.es de l'éducation prioritaire et de la ruralité, autour d'une pratique favorisant l'écoute, l'imagination, la maîtrise du corps et du langage, l'acceptation, la confiance en soi et le fair-play.

Le Trophée d'Impro Culture & Diversité a été créé en 2010 à l'initiative de Jamel Debouze et Marc Ladreit de **Lacharrière**, Président de la **Fondation Culture & Diversité**. Il a permis en 13 ans à plus de 11 000 improvisateur.ices en herbe de découvrir la pratique de l'improvisation grâce à ses 31 structures culturelles partenaires. Le Trophée d'Impro Culture & Diversité s'associe à l'opération annuelle Dis-moi dix mots, opération de sensibilisation à la langue française organisée par le ministère de la Culture. Le groupe ID Logistics soutient le Trophée d'Impro Culture & Diversité.

En 2024, les compagnies IMPRO Alsace, Crache-Texte de Lorraine et le Mitch de Champagne-Ardennes se coordonnent pour organiser une Finale Régionale d'Impro à destination de collégien.nes de la région Grand Est. Sont représentés les collèges de Strasbourg, Rouffach, Hégenheim et Blotzheim pour l'Alsace. Au cours de cette année, ce sont 200 élèves qui ont pu être sensibilisé.es à la pratique de l'improvisation sur la région. Près de 1000 élèves ont également pu assister à des matches d'improvisation au sein de leur établissement. Devant un public de 600 personnes, les jeunes



improvisateur.ices réuni.es en équipes mixtes de 6 joueur.euses représenteront l'Alsace, la Lorraine et la Champagne-Ardenne. Ils vont déployer tous leurs talents d'orateur, de jeu et d'écoute afin de remporter les suffrages du public qui votera pour le territoire qu'il a préféré à la fin de chaque improvisation. Improviser à la manière d'un auteur classique, avec ou sans parole, ensemble ou les uns après les autres, autant de défis que devront relever ces apprentis comédien.nes ! Cet événement régional est aussi l'occasion pour les collégien.nes de partager un moment inoubliable.

La prochaine étape sera la Finale Nationale organisée à Chaillot - Théâtre National de la Danse du 2 au 4 juin 2024.

